

Bürgermeister Ing. Thomas Speigner, die Architekten DI Adolf Wocelka und DI Anita Mayerhofer, Evelyn Zehetmayer, Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll, Projektleiterin Helga Sablik und Gemeindesekretär Herbert Zehetmayer (v.l.) bei der Verleihung der goldenen Kelle.

Pilotprojekt erntet nun die verdienten Früchte

ORTSGESTALTUNG / Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll verlieh dem Projekt "Mein, dein, … unser Spillern" die goldene Kelle.

SPILLERN / In der Werfthalle in Korneuburg fand die Verleihung der goldenen Kelle für besondere Bauprojekte statt. Auch die Gemeinde Spillern erhielt diese Auszeichnung. Im Rahmen des Pilotprojekts "Mein, dein, ... unser Spillern" hatten in den vergangenen zwei Jahren zahlreiche Ortsansässige unter der Leitung von Helga Sablik ihre Ideen und Vorschläge zu den Arbeitskreisen "Verkehr", "Spielplätze" und "Kommunikation" eingebracht und je nach Umsetzbarkeit und finanziellem Rahmen auch in die

Tat umgesetzt. "Die Auszeichnung vom Land NÖ gehört natürlich nicht der Gemeinde, sondern allen Freiwilligen, die sich so tatkräftig bei diesem Projekt eingebracht haben und einbringen", so Bürgermeister Ing. Thomas Speigner. Die Urkunden und die goldene Kelle werden im Gemeindeamt einen würdigen Platz finden.

Die Arbeit des Arbeitskreises "Spielplätze" konnte am Samstag dann vor Ort auf den Spielplätzen Marienhofstraße und Siedlung Burg Kreuzenstein unter die Lupe genommen werden. Vor allem die Kinder hatten einen riesigen Spaß, die neuen oder sanierten Spielgeräte auszuprobieren. In der Siedlung Burg Kreuzenstein wurde außerdem ein tolles Weiden-Tipi aufgebaut, das sicher im kommenden Jahr bereits eine tolle "grüne Spielhöhle" sein wird. Auch auf die Sicherheit wurde großen Wert gelegt. Die Bereiche unter und um die Spielgeräte sind mit Kies oder Rindenmulch ausgefüllt, um das Verletzungsrisiko für die Kinder zu minimieren.



DI Anita Mayerhofer (I.), "Mein, dein, … unser Spillern"-Projektleiterin Helga Sablik (7.v.l.), Projekt-Initiatior Altbürgermeister Dr. Karl Sablik (8.v.l.), Bürgermeister Ing. Thomas Speigner (7.v.r.), die Gemeinderäte Franz Hatzl (Grüne) (3.v.l.), Bill Bedliwy (SPÖ) (6.v.l.), Kerstin Edlinger (SPÖ) (8.v.r.), und einige der freiwilligen Helfer bei der Eröffnung des Spielplatzes in der Siedlung Burg Kreuzenstein.